
 
RIUNIONE DEL COMITATO DIRETTIVO AISV del giorno 18 Dicembre 2017  
Verbale n° 6/2017. 
 
Verbale del consiglio direttivo tenutosi telematicamente via Skype in data 18 Dicembre 2017 
alle ore 11.30. 
 
OdG: 
 
1) Gestione del GFF 
2) Elenco Riviste ANVUR 
3) Convegno AISV 2018 
4) Volumi AISV Salerno e Pisa 
5) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti (telematicamente):  
Cinzia Avesani  
Francesco Cutugno (presidente)  
Mariapaola D’Imperio 
Mario Vayra (vicepresidente) 
Stephan Schmid 
Antonio Origlia (segretario verbalizzante) 

 
Alle 11.35 inizia la riunione. 
 

1) Gestione del GFF 
Il CD ritiene che i contenuti della lettera per le richieste di chiarimenti sulla gestione del GFF siano 
coerenti con la posizione del CD e che sia solo necessario accelerare i tempi necessari per gli ultimi 
dettagli formali in modo da riuscire ad inviarla prima di Natale. Relativamente alla posizione da 
assumere circa l’uso corretto della fonetica in ambito forense, Stephan Schmid ritiene sia necessario 
informarsi sulla situazione legislativa tedesca ed inglese per avere riferimenti seri relativi alla 
questione. 
 
2) Elenco Riviste ANVUR 
Cinzia Avesani e Barbara Gili Fivela hanno preparato il documento riassuntivo ed il presidente ritiene 
che il lavoro sia ottimo. Viene richiesta l'autorizzazione ad inviare il documento prodotto all’ANVUR 
Cinzia Avesani ritiene che sia necessaria l'opinione di Silvia Calamai prima di procedere. Nessuno 
ha osservazioni ulteriori in proposito. 
 
3) Convegno AISV 2018 
Il CD approva tutte le spese previste dagli organizzatori del convegno AISV 2018 e gli ultimi dettagli 
del programma. 
 
4)  Volumi  AISV Salerno e Pisa 
Il CD chiede a Cinzia Avesani di informarsi relativamente alla possibilità di fare uscire il volume 
AISV 2017 entro il convegno 2018. 
 
5) Varie ed eventuali 
Il presidente chiede l'autorizzazione al CD per condividere il testo della lettera della Bonvino sulla 
mailing list AISV. Viene riassunto l'obiettivo della conferenza e l'impegno economico previsto per 
contribuire, che riguarda le spese per gli inviti agli ospiti. Il presidente riferisce a proposito del 



problema aperto sulla formulazione corretta dell'area di interesse, in particolare relativamente alla 
posizione delle società che si occupano di lingue straniere. Mario Vayra riassume la situazione 
generale a proposito dei rapporti che vengono stabiliti in base alle denominazioni. Viene sottolineato 
che il problema è più politico che scientifico ma che non va sottovalutato. La decisione viene rinviata 
per considerare meglio i contenuti. 
 
Relativamente ai rapporti con COSALING, viene proposto un incontro telematico con le referenti al 
quale partecipino Mario Vayra, Mariapaola d’Imperio ed il socio Claudio Zmarich, per la sua 
competenza in materia di disturbi del linguaggio. 
 
Relativamente al censimento degli insegnamenti di linguistica gestito dalle associazioni di linguistica 
qualche anno fa, Silvia Calamai ha contattato Nicola Grandi e gli ha chiesto di rimandarle la relazione 
conclusiva di dette attività. Silvia Calamai conferma di averla ricevuta e di essere in procinto di 
inoltrarla al CD. 
 
 
 
Il Presidente         Il segretario verbalizzante 

 

Antonio Origlia 
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